ANFRAGE von Susanne Rihs-Lanz (Grüne, Glattfelden)

betreffend Finanzierung von Weiterbildungsangeboten und Umschulungen für entlas-

sene Swissair-Angestellte

Das Swissair-Debakel wird zur Folge haben, dass Tausende von Personen ihre Arbeitsstelle verlieren werden. Unter diesen Entlassenen hat es sowohl gut aber einseitig ausgebildete Personen, Jugendliche in Ausbildung wie auch Leute ohne berufliche Qualifikationen. All diese Menschen stehen nun da ohne Zukunftperspektiven und haben Mühe, wieder eine Lehrstelle oder einen Arbeitsplatz zu finden. Sie sind gezwungen, sich beruflich neu auszurichten. Es genügt nicht, ihnen Arbeitslosengelder auszuzahlen. Sie müssen Gelegenheit bekommen, sich weiterzubilden oder sich umschulen zu lassen.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat, mir folgende Fragen zu beantworten:

- 1. Wie gedenkt der Regierungsrat den entlassenen Swissair-Angestellten zu helfen?
- 2. Ist er der Meinung, dass die Unterstützung durch die Arbeitslosenkasse ausreicht, oder findet er auch, dass zusätzliche Hilfsangebote wie Weiterbildungs- und Umschulungskurse durch den Kanton Zürich nötig wären?
- 3. Hat sich der Regierungsrat schon Gedanken gemacht, wie, wo und durch wen solche Kurse organisiert und aus welcher Kasse sie finanziert werden könnten?

Susanne Rihs-Lanz